

## **Glaskunst in der Lüneburger Heide 2022 Eine einzigartige Ausstellung in Munster**

Kunstwerke aus Glas in freier Natur, dem Wechselspiel von Sonne, Licht und Schatten, dem Wind, dem Regen und dem Morgentau ausgesetzt. Glaskunst in sich ständig ändernder Wirkung und Ausstrahlung. Das ist das Konzept der Ausstellung GLASPLASTIK UND GARTEN, in der bereits zum 12.Mal internationale Künstlerinnen und Künstler ihre Werke präsentieren werden. Bäume, Wiesen und der Flusslauf der Örtze, historische Gebäude des Ollershofs und naturbelassene Feuchtwiesen sind Background und Präsentationsfläche zugleich. Die Parkanlagen der Stadt verwandeln sich in eine riesige temporäre Freiluftgalerie.

In der Zeit vom 27. August bis zum 18. September 2022 werden voraussichtlich über 100 teils monumentale Objekte zeitgenössischer Glaskunst sowie außergewöhnliche Installationen in idyllischer Umgebung gezeigt. Die Ausstellung GLASPLASTIK UND GARTEN ist eine der größten Ausstellungen für Glaskunst im Außenraum und kulturelles Highlight der Saison 2022 in der Lüneburger Heide. Der Eintritt ist kostenfrei. Am Eröffnungstag wird gleichzeitig der mit 6.000 € dotierte Kunstpreis verliehen.

Munster, den 31.08.2021